



Dicen por ahí...



» **CONTINUIDAD.** Los saben leer los pliegos del poder están entendiendo que el modelo de continuidad del grupo político del presidente **López Obrador** no se agotará en el sexenio de la presidenta **Sheinbaum Pardo** porque en el nuevo gabinete se están prefigurando ya figuras que destacarán en el 2030. Sólo para poner el desorden, los futuristas políticos dicen que habrá que darle mucha atención a las mujeres en el gabinete que viene.

» **GANANDO.** Los que conocen al exgobernador campechano **Alejandro Moreno Cárdenas Alito** están cruzando apuestas a favor de su reelección por ocho años más, sobre todo porque los grupos del viejo PRI cargan más pasivos que activos. Más negativos dicen las priistas figuras como **Dulce María Sauri** o **Beatriz Paredes**. Y si se entienden bien los términos de la reforma, parece que va a desaparecer la Fundación Colosio para crear un nuevo grupo de análisis político, algo más parecido al viejo IEPES.

» **SACUDIDA.** Dicen que los propios panistas quedaron sorprendidos por la virulencia del intercambio de golpes políticos entre **Felipe Calderón** y **Marko Cortés**, y el tono de algunos de los seguidores usando lenguaje de carretonero. Pero debajo esas rispideces se localizan los datos que revela una verdadera ruptura interna que difícilmente podrá encauzarse hacia las elecciones intermedias de 2027, y mucho menos habrá posibilidad de un sólido frente para las presidenciales del 2030.

» Más que la revelación de los altos salarios que recibió del grupo ultraderechista de LatinUS, el exconsejero electoral presidente **Lorenzo Córdova Vianello** se molestó porque se percató de manera repentina que se había aliado a un grupo político con intenciones electorales de confrontar y quitarle el poder al presidente **López Obrador**. Lo peor de todo es que **Córdova** quedó ya definido como un político --ya no académico-- vinculado a la derecha/ultraderecha mexicana.



» **Digo..., es pregunta:**

¿Será cierto que **Felipe Calderón** mandó la señal de que quería regresar a México, pero que desde su propio equipo le dijeron que mejor siempre no?

“ No me *chamaquearon*, pero ya me *chingaron* **Gerardo Fernández Noroña**, al reconocer su derrota en la lucha por el liderazgo del Senado. ”

FAMOSAS ÚLTIMAS PALABRAS